



つぼみのひろば通信

2015. 6月

新潟青陵幼稚園

つぼみのひろば

伊藤純子 石橋はるみ

清々しい日があったり、真夏のような日差しが降り注いだりと、変わりやすい天候ですが、皆さん体調を崩しておられませんか？先日、幼稚園の向かいにある母の森にお散歩にでかけました。松ぼっくりやヨモギを見つけては、宝物のように袋に入れる子どもたち…あつという間に手にした袋がいっぱいになりました。森の散策を楽しんだ後は、お城の公園へ。たくさん歩いて遊んだあとのおにぎりは、格別のお味ですね！6月も計画いたしますので、どうぞご参加ください。

6月の予定

お問い合わせ下さい！

- ・ 2日、5日、10日(水)、12日、17日(水)、19日、24日(水)、26日…新潟青陵大学1階・つぼみルーム
- ・ 5日、26日…新潟青陵大学・体育実技室であそぼう！直接、実技室へおいでください。
- ・ 17日…お散歩を予定しています。詳細は“つぼみのひろば”にてお知らせいたします。



子育てワンポイントアドバイス

青陵幼稚園・加藤由美子園長より

「乳幼児期の子どもたちを育てる時の聴覚的静けさについて」

☆ “聞く力”を育てるために静けさを大切にしましょう。

お母さんは優しく小さな声でお話をすることが大事ですね。

大きな声でうるさいほどにお話をするということは、子どもの柔らかな耳も心も、閉じてしまって、子どもは、耐えられずに、聞き流すということをしてしまいます。聞き流してしまうようになりますと、耳で聞いたことを心に止めて、考えるということができなくなってしまいますね。

幼児期に聞く力を育てるために、お母さんは小さな声で、言葉は少なくして、必要な言葉だけを言うように心がけた方がいいですね。

次号へ続く